
開 催 日 時

自治協議会名

司会者   上田　宗久 報告者 　安本　美栄子

参 加 人 数 22

　伊賀市議会議長　様

・公共施設最適化の進捗はどのようになっているか。

・合併後12年経過するが、旧市町村一体化の施策が必要。本庁と支所のあり方について検討が必

　要ではないか。

【主な意見・提言、対応等】

報　　告　　書

　矢持住民自治協議会 開 催 場 所 　矢持地区市民センター

出 席 議 員
　上田　宗久、田中　覚、田山　宏弥、安本　美栄子

記録者 　田山　宏弥

名

　平成２８年１０月４日（火）　　１９時００分 ～ ２０時４５分

　してもらっているが、その結果は不明である。）

・市政における市長と議会の関係について、うまく進んでいないのではないか。このことにより

　事業が停滞しているのではないか。

・合併以降の地区市民センターの役割、高齢化・人口減少における課題にどう向き合っていくの

　か。

・住民自治協議会運営について、人材の育成・確保が難しく集落の維持ができない。制度を検証

　し、自治協議会のあり方を見直す時期が来ているのではないか。

・住民自治協議会へ大学の准教授など、専門知識を持った人材を派遣してもらいたい。

・自治センター化にあたっては、各住民自治協議会における課題を把握してほしい。若者もおら

　ず手を差し伸べてもらわないと不安しかない。地域としての限界を感じる事がある。

・大雨が降った際、霧生3429番地先の道から水が吹き上げることがある。昭和57年頃の大災害に

　よりプレートが打ち込まれているが、危険がないか一度見に来てほしい。（過去に県には調査

　平成２８年１０月１１日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　　平成２８年度議会報告会４班

班長　　上田　宗久　


